

## Chronique #435



**L'ascendance vibratoire, c'est quoi ?**

**L'ascendance vibratoire peut-elle passer d'une personne à une autre ?**

**Comment différencier une ascendance vibratoire et un magnétisme spirituel ?**

### L'ascendance vibratoire, c'est quoi ?

L'ascendance vibratoire, c'est l'énergie du double éthérique qui occupe tout l'espace d'un lieu donné. Prenons comme exemple une personne fusionnée qui se retrouve dans une pièce avec quatre autres personnes. Ce qui va se passer, c'est que la vibration de la personne fusionnée va littéralement envelopper les quatre personnes présentes sans que celles-ci en soient conscientes.

Par contre, les forces astrales dans la conscience de ces quatre personnes seront conscientes de la présence du double éthérique, car elles seront expulsées de la pièce, voire du mental inférieur de ces quatre personnes. Comme les forces astrales ne peuvent pas absorber la lumière du double éthérique, elles seront forcées de libérer l'espace le temps de la présence du double éthérique.

Ensuite, lorsque ces mêmes personnes quitteront l'environnement vibratoire de la personne fusionnée, les forces astrales reprendront possession de leur territoire psychique dans le mental de ces quatre personnes psychologiques, spirituelles ou en éveil de conscience.

Mais, le mental de ces personnes aura été ajusté auparavant grâce à la présence du double éthérique. Ce faisant, le double éthérique aura tracé le chemin qui mène à la présence de ces personnes dans leur mental respectif.

#### ► **Voici un fait vécu :**

Une personne spirituelle m'a invité chez elle à des fins de consultation, elle voulait avoir la compréhension de ce qu'elle vivait dans sa tête. Lorsque j'ai pénétré à l'intérieur de la maison, j'ai aussitôt vu les entités astrales sortir à l'extérieur, puis une fois assis à la table de cuisine, j'ai jeté un regard en direction de la fenêtre, les entités astrales me regardaient depuis cette fenêtre et comme celles-ci savaient que je pouvais les voir, elles ont donc commencé à m'injurier.

À chaque fois que je les dévoilais à la personne spirituelle, les entités astrales se faisaient entendre dans ma tête en me lançant des injures, celles-ci parlaient en même temps que je dévoilais leur présence à la dame devant moi. Mais leurs actions psychiques n'avaient aucun effet dans mon mental.

Puis à la fin de la consultation, j'ai dit à la dame : « Les entités astrales vont reprendre possession des lieux lorsque j'aurai quitté la maison ». J'ai fait une mise en garde à cette dame en lui disant : « Maintenant, c'est à vous de gérer les pensées que ces entités vous insuffleront dans votre tête, voire dans le mental. Maintenant que vous savez, vous ne pouvez plus les ignorer, c'est à vous de prendre le relais sur la gestion de votre mental. »

Le plan de l'éther a ascendance sur les plans inférieurs, alors lorsque le double éthérique pénètre dans le mental de l'ego, celui-ci est investi d'une vibration éthérique qui ne le quittera plus jamais. Ainsi, l'ego devient fusionné avec cette énergie du double éthérique et lorsque l'ego fusionné se déplace dans la matière, il va de soi que cette énergie éthérique l'accompagne partout.

Il faut savoir qu'une vibration éthérique, c'est une énergie qui n'est pas polarisée, donc celle-ci aura préséance sur l'énergie fracturée par la polarité chez les personnes psychologiques, spirituelles ou en éveil de conscience. Ce faisant, cette énergie éthérique aura un taux vibratoire plus élevé qu'une énergie polarisée, d'où son ascendance sur l'énergie polarisée chez les personnes psychologiques ou inconscientes.

## **Mais que se passe-t-il lorsqu'une ou des personnes psychologiques ou spirituelles sont en présence d'une personne fusionnée ?**

Il y aura une ascendance vibratoire qui se mettra en place à l'insu des egos, ainsi l'énergie du double éthérique chez la personne fusionnée va systématiquement expulser l'astral ou les parasites psychiques dans le mental des egos psychologiques ou spirituels. Par la suite, cette énergie éthérique procédera à des ajustements psychiques dans le mental de ces egos psychologiques ou spirituels, cela se fera à l'insu de tous. C'est comme si une main invisible travaillait dans le mental de ces personnes psychologiques ou spirituelles à leur insu.

Mais les personnes sensibles ressentiront qu'il se passe quelque chose dans leur mental. Ces ajustements par le double éthérique dans le mental des personnes vont permettre au mental d'intégrer les énergies éthériques, car le double éthérique aura rétabli certaines connexions psychiques dans le mental de ces personnes.

L'ego en fusion n'a aucun contrôle sur cet état de fait, c'est l'énergie éthérique qui applique ses propres lois.

Comme exemple, prenons une ampoule de 100 watts. Lorsque celle-ci est allumée, elle a l'ascendance sur une ampoule de 60 watts et pourtant l'ego n'a fait qu'ouvrir l'interrupteur. C'est l'énergie contenue dans l'ampoule la plus forte qui assimile l'ampoule la plus basse en énergie.

Il ne faut pas oublier que l'ego est seulement un support pour la conscience. Donc, l'ego supporte une conscience astrale ou une conscience éthérique. Alors, il devient évident que la conscience éthérique aura une ascendance sur la conscience astrale.

Une conscience astrale, c'est une conscience polarisée, voire divisée, d'où sa faible teneur vibratoire.

Tandis que la conscience éthérique est une conscience unifiée qui ne contient pas de parasites psychiques. Ce faisant, Le taux vibratoire de la conscience éthérique est nucléaire. Le mental de l'ego fusionné agit comme une pile nucléaire qui irradie son énergie, d'où l'ascendance vibratoire de la personne fusionnée sur une conscience inférieure.

Pour résumer, c'est la personne qui a le taux vibratoire le plus élevé qui aura préséance dans l'énergie, non pas au niveau de l'ego, mais au niveau de l'esprit. Le taux vibratoire de la personne fusionnée ajustera par défaut le mental des personnes ayant un taux vibratoire inférieur.

## **Comment différencier une ascendance vibratoire et un magnétisme astral spirituel ?**

Dans l'ascendance vibratoire, il n'y a pas d'ego, contrairement au magnétisme spirituel qui va mettre l'ego en avant-plan pour que celui-ci puisse s'enorgueillir de ce magnétisme. Le contact avec une haute entité spirituelle peut effectivement rendre l'ego très magnétisant dans la matière et ce magnétisme attirera vers cet ego des milliers de fidèles, cependant, tout ce cycle fera partie d'une vaste manipulation spirituelle qui maintiendra l'ego prisonnier sur ce plan spirituel.

L'ego en fusion avec le double éthérique ne sera jamais au premier rang, il va plutôt chercher à se fondre dans la solitude, tandis que l'ego spirituel fera le contraire, celui-ci voudra être le sauveur que le monde attendait.

L'ascendance vibratoire n'appartient pas à l'ego, c'est une loi dans l'énergie qui s'exprime en tant qu'évolution, cette

ascendance vibratoire agit comme un énorme feu de camp. Il suffit de se rappeler lorsqu'on assistait à un gigantesque feu de camp, plus on s'approchait du feu de camp, plus on sentait cette chaleur nous envelopper. Il en est de même en la présence d'une personne fusionnée, à la seule différence que le feu de camp est remplacé par le feu solaire du double éthérique.

Il est indéniable que certaines personnes ne pourront pas s'approcher de trop près d'une personne fusionnée, car le taux vibratoire de la personne fusionnée fera bouillir la marmite astrale dans leur mental. Donc, ces personnes auront tendance à se maintenir à distance de la personne fusionnée.

Tout comme la personne spirituelle cherchera au contraire à s'approcher de la personne fusionnée en croyant que l'énergie de la personne fusionnée la propulsera dans l'éther. Ce genre d'approche, la personne fusionnée le saura instantanément et elle maintiendra la personne à distance.

J'ai personnellement vécu cette expérience avec une personne qui se croyait au-dessus du double éthérique, celle-ci était tellement enorgueillie que j'ai dû lui couper l'accès à ma personne. Les grandes entités du haut astral manipulaient la conscience mentale de cette personne et la présence de celle-ci dans mon environnement aurait été très néfaste dans l'énergie. C'est pour cette raison qu'il est important d'avoir une présence constante dans son mental.

## **Quand nous avons une ascendance sur quelqu'un, comment éviter que cette personne ne tombe dans une sorte de dépendance ou un manque d'autonomie ?**

Prenons comme exemple une personne fusionnée, celle-ci le saura tout de suite si la personne en face d'elle est soumise à sa vibration. Ce faisant, la personne fusionnée va tenir une distance entre elle et les autres personnes pour ne pas avoir à subir le poids astral de ces personnes.

Une personne qui n'a pas d'identité psychique cherchera la sienne dans la personne fusionnée, car elle cherchera à se cloner ou à faire un duplicata vibratoire. Certes, cela restera une illusion pour la personne en recherche d'identité, mais la personne fusionnée ne sera pas dupe, celle-ci saura se protéger des vampires qui occupent l'espace mental de ces personnes qui sont en recherche d'identité vibratoire.

Prenons comme autre exemple la personne de Bernard de Montréal, combien d'individus cherchent à se dupliquer mentalement en la personne de Bernard de Montréal ? C'est impressionnant le nombre d'individus qui agissent ainsi, ceux-ci sans le savoir empruntent l'étiquette de Bernard de Montréal pour se donner une valeur vibratoire qui n'est pas la leur. Toutes ces personnes sont tombées dans le piège de la dépendance vibratoire.

Ces personnes agissent ainsi car elles n'ont pas d'identité psychique. En fait, ces personnes vivent de la spiritualité. Celles-ci s'enorgueillissent sans même savoir qu'elles sont piégées par de grandes entités spirituelles.

C'est le manque d'identité psychique qui conduit l'ego dans la dépendance vibratoire. L'ego ne doit pas dépendre d'autres personnes, il ne doit dépendre que de son esprit.

## **Il y a-t-il un moyen de savoir quand une ou plusieurs personnes ont un taux vibratoire plus élevé que soi ?**

C'est l'intelligence qui sera le marqueur principal, celle-ci se fera sentir vibratoirement au sein des personnes, non pas au niveau de l'ego, mais dans l'application vibratoire du verbe de la personne qui a un taux vibratoire élevé. Le taux vibratoire ne se mesure pas au niveau de l'ego, car une personne est dans son esprit ou dans son astral.

C'est l'esprit de la personne qui a le taux vibratoire le plus bas qui reconnaîtra le taux vibratoire de la personne fusionnée, car l'esprit de la première personne sera alimenté par cette énergie éthérique qui émane de la conscience éthérique de la personne en fusion mentale.

Pour savoir si une personne vibre plus que vous, votre esprit sera subjugué par l'esprit de la personne qui vibre plus que vous. Ensuite, c'est l'esprit qui vous fera ressentir la vibration la plus élevée dans votre mental.

Il vous est sûrement arrivé de rencontrer une personne que vous n'aviez pas vue depuis un certain moment pour constater ensuite que le taux vibratoire de cette personne était très bas. Vous l'avez su instantanément. Pourquoi ?

Il faut savoir que chaque être humain vibre à sa conscience mentale, donc si celle-ci est très astralisée, la vibration qui émanera de cette conscience sera aussitôt ressentie par la personne qui a un taux vibratoire plus élevé.

Lorsqu'une personne dont le taux vibratoire est bas rencontre une autre personne avec le même taux vibratoire, ces deux personnes vont bien s'entendre, car celles-ci vibrent à la même intensité dans leur mental respectif.

Pour résumer, plus la personne sera présente dans son mental, plus celle-ci sera sensible à l'énergie, elle détectera le taux vibratoire de toutes les personnes qu'elle rencontrera.

## **L'ascendance vibratoire peut-elle passer d'une personne à une autre ? Dans le sens que le taux vibratoire peut évoluer entre deux personnes ?**

Cela est possible dans le sens que le double éthérique peut se couper de l'ego et se transférer dans le mental d'une autre personne pour des fins de compréhension.

En 1989, ce fut le cas pour ma conjointe, lorsque mes centres psychiques se sont ouverts, ce fut un choc très percutant pour mon ego. Ma conjointe ne savait pas ce qui se passait à ce moment-là et pour que celle-ci puisse continuer son mandat de support pour ma personne, elle devait d'avoir la compréhension sur le phénomène de la fusion.

Donc, le double éthérique a quitté mon espace mental pour se téléporter dans le mental de ma conjointe, du coup, celle-ci comprenait la vie, disait-elle et cela a duré trois jours consécutifs. Par la suite, ma conjointe avait tellement de visions sur les mondes occultes qu'après trois jours, elle a demandé à ne plus voir.

À la fin de la troisième journée, le double éthérique s'est téléporté de nouveau dans mon espace mental pour y rester jusqu'à la fin de mes jours sur cette planète. L'expérience de ma conjointe avec le double éthérique devait être ainsi, car ma conjointe n'aurait pas pu continuer sa vie avec moi.

Il y a une dizaine d'années, j'ai eu une vision de mon couple, ma conjointe et moi étions assis autour de la table de la cuisine, je voyais un canal d'énergie bleu au-dessus de moi, j'ai alors dit à ma conjointe que bientôt j'allais devoir la quitter à cause de cette énergie qu'elle ne pourrait plus supporter dans son mental.

Lorsque cette libération se présentera, celle-ci permettra à ma conjointe de s'émanciper dans son mental, cela ne sera plus sous l'influence vibratoire du double éthérique ou de ce canal vibratoire. Le support apporté par ma conjointe aura permis de maintenir en place une solitude extrême afin que mon ego intègre sa conscience éthérique.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 09-08-2023  
**Fiche:** id-00514